



*Franziska Killermann
von Chizzola,
Ergotherapeutin*

Lieben Sie den Schmerz? Nein? Ich schon!

Sie fragen sich sicher wie ich zu dieser Aussage komme; und was ich damit meine – dazu erzähle ich Ihnen gerne meine Geschichte. Seit 1999 arbeite ich als Ergotherapeutin in den verschiedensten medizinischen Bereichen und begleite Menschen mit meiner alltagsorientierten Therapie nach Unfällen und Erkrankungen.

Häufig begegnete ich Menschen mit chronischen Schmerzen, die aufgrund einer Verletzung oder Erkrankung entstanden sind. Solche Schmerzen sind im Alltag sehr störend, sei es bei der Arbeit oder in der Freizeit und schlagen sich nicht selten auch auf die psychische Befindlichkeit. Oft hörte ich auch von den Betroffenen, dass man nichts mehr machen könne, das brachte mich zum Nachdenken.

So habe ich mich über all die Jahre auf die Suche gemacht um Techniken und Möglichkeiten zu finden, den verbliebenen Schmerz auf verschiedenen Ebenen positiv zu beeinflussen. Das biete ich seit über zehn Jahren sehr erfolgreich in meiner Praxis killermann-ergo in Bülach an, und

die Suche nach der Perfektion geht immer noch weiter.

Ja, ich kann sagen, ich liebe den Schmerz! Ich liebe es, den Schmerz zu analysieren, zu verstehen und seinen Weg im Körper zu verfolgen, um dann dem Menschen wieder zu einem neuen Gleichgewicht in seinem Körper und im Alltag zu verhelfen.

Mein Motto ist: Geht nicht gibts nicht – zumindest bis wir nicht alles versucht haben. Das ist kein Heilversprechen, aber der mögliche Beginn eines gemeinsamen Weges.

Mit dem Namen Killermann, den ich durch meine Heirat erhalten hatte, macht die Therapie gegen den Schmerz doppelt Freude! Informieren Sie sich auf meiner Homepage über mein Behandlungsangebot und ich stehe gerne für Ihre Fragen zur Verfügung.

**Informationen und Anmeldung:
Telefon 043 928 25 41
www.killermann-ergo.ch**